

Rotary Club Frauenfeld

Präsident
Jörg Hochuli
Püntstrasse 3

CH-8556 Wigoltingen

Rüeterswil, den 03. Oktober 2022

Governorbesuch am 03. Oktober 2022

Geschätzter Herr Präsident, lieber Jörg
Geschätzter Vorstand
Werte Rotarier des RC Frauenfeld

Mein Besuch im Rotary Club Frauenfeld war ein sehr schönes Erlebnis, welches mir in allerbesten Erinnerung bleiben wird. Ich bedanke mich für den überaus freundlichen Empfang, bei sonnigem Wetter im Landgasthof «Wartegg», in Müllheim-Wigoltingen. Aus Eurem Einzugsgebiet treffen sich wöchentlich sehr engagierte Mitglieder. Man spürt die traditionelle Dimension Eures Clubs, verbunden mit dem Pioniergeist von 1961. Euer Engagement in vielen humanitären Projekten, wie dem «Projekt Sri Lanka» oder Euer Engagement für «Skilldream», für das Projekt «Mille Vini», für das «Stadtfest Frauenfeld» sowie viele weitere Club übergreifende und fantastische Projekte als regionale (Jugendaustausch / ROKJ / Gemeindienststiftung / Pistolen-Schiessen / Spitex-Anlass), wie nationale und internationale Aktionen sind beeindruckend. Ein aktives rotarisches Clubleben, welches meine höchste Anerkennung verdient. Ich wünsche Euch dabei weiterhin viel Erfolg!

Das vorbereitende Gespräch mit dem Präsidenten und dem Vorstand war offen, konstruktiv und sehr gut vorbereitet. Ich konnte in kurzer Zeit Interessantes und Wissenswertes über Euren Club und über Eure zahlreichen Hilfsprojekte erfahren. Mit Freude durfte ich feststellen, der Club ist hervorragend geführt und der Vorstand bestimmt weitsichtig das Geschehen, für eine positive Zukunft. Euer Jahresmotto: **«Freundschaft pflegen»** ist spürbar und wird gelebt im Clubdienst. Das Programm trifft es auf den Punkt!

Euer erfolgreiches Programm und die Club-Aktivitäten verdienen grosse Anerkennung! Dass ihr zahlreiche Projekte plant und unterstützt, freut mich persönlich sehr. Herzlichen Dank! Eine weiterhin positive Unterstützung der **«Foundation»** und sowie **«Mine-EX»** durch die Rotarier des RC Frauenfeld, würde ich natürlich sehr begrüssen.

Im anschliessendem Clubmeeting mit dem hervorragenden Mittagessen im Landgasthof «Wartegg», habe ich mich sehr wohl gefühlt. Für die lebendige Kultur und die dynamische Vielfalt, welche ich bei Euch erleben durfte, sowie für den Club-Wimpel, möchte ich mich herzlich bedanken. Danke sage ich auch für die Einladung zum Essen und die sehr grosszügige Spende für ein Herzprojekt des Governor, zu Gunsten von «VISITE».

Mein Wunsch als Governor im Distrikt 2000 an den RC Frauenfeld:
Es ist toll, wenn auf Eurer Homepage die Leistung des Rotary Club Frauenfeld jederzeit sichtbar wird. Was von Euch geleistet wird, verdient es, auch öffentlich wahrgenommen zu werden. Dazu gefällt mir Eure Idee, nebst der Aktualisierung der Homepage, die Nutzung der Sozialen Medien im Distrikt zu nutzen.

Teilen Sie Ihre Rotary-Momente! Denn geteilte Freude ist doppelte Freude. Im Distrikt 2000 helfen wir sehr gerne, auf den Sozialen Medien Eure Präsenz zu verbessern. Dazu dürft Ihr gerne Stichworte sowie Schnappschüsse einsenden an: medien@rotary2000.ch

Ich freue mich heute schon auf eine rege und aktive Teilnahme einer grossen Clubdelegation des RC Frauenfeld, an der **Halbjahreskonferenz** und dem **Fachseminar in Opfikon ZH, am 12. November 2022** und ich bin frohen Mutes, dass wir gemeinsam an der Distriktskonferenz im **Versuchs Stollen Hagerbach in Flums SG, am 17. Juni 2023** unser gemeinsames Amtsjahr 2022/2023 feierlich und würdig ausklingen lassen können.

Zum Schluss möchte ich mich bedanken mit dem Hinweis, dass Euer Bestreben, den Club mit neuen Ideen aktiv zu halten der richtige Weg ist, um neue Mitglieder zu verpflichten. Mit Euer Aufnahme-Strategie habt ihr unterstrichen, dass es ein fantastisches Privileg ist, Mitglied in der rotarischen Familie zu sein. Mit ein Grund, dass der RC Frauenfeld über alle Generationen im aktiven Clubleben vertreten ist und den Clubdienst vorbildlich pflegt.

Als Rotarier sind wir doch gerne bereit «**JA**» zu sagen, wenn wir für die Übernahme einer Aufgabe angefragt werden und dabei unser Wissen und unsere Bereitschaft in die Zukunft des Clubs und in unsere persönliche Zukunft investieren dürfen.

Danken möchte ich an dieser Stelle allen im RC Frauenfeld, die im abgelaufenen Jahr Verantwortung zu übernehmen bereit waren, dies im aktuellen Jahr tun und natürlich den Mitgliedern, die für die kommende Amtsperiode einen Dienst in der rotarischen Familie leisten. **Danke!**

Mit herzlichen und rotarischen Grüssen



Daniel Marbot
Distrikt Governor 2022/2023

Kopie: - AG Felix Scherrer